

Culmina en Holguín Fiesta de la Cultura Iberoamericana



Holguín, 30 oct (RHC) La Fiesta de la Cultura Iberoamericana, en su XXIV edición, concluye este martes en la ciudad de Holguín luego de cumplimentarse un amplio y variado programa de actividades que incluyó eventos teóricos, artísticos y comunitarios.

Para la sesión de clausura está prevista la realización de una descarga con el septeto Son de Holguín, la premier del corto de animación “Ciudad Periquera”, de los Estudios de Animación ANIMA, y los conciertos del grupo músico-danzario chileno Raipillan y la solista mexicana Ivette Ríos.

La Fiesta Iberoamericana se ha consolidado como un proyecto que mezcla culturas y hermana naciones dentro de las actividades conmemorativas por el desembarco del Almirante Cristóbal Colón el 28 de octubre de 1492 por la bahía de Bariay, en el actual municipio holguinero de Rafael Freyre.

El Pasacalle, la Feria de Artesanía Iberoarte, el Congreso de Pensamiento, la Fiesta Campesina y el Coloquio de Letras estuvieron entre las múltiples acciones desarrolladas en el evento que organiza desde 1993 la Casa de Iberoamérica y la Dirección Provincial de Cultura de Holguín.(Fuente:ACN)



Radio Habana Cuba